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INTERROGAZIONE

Oggetto:  Ticket su farmaci generici “salvavita”

Venuta a conoscenza che dal 15 aprile i cittadini che acquistano farmaci generici in fascia A sono 
obbligati a pagare una quota

Considerando

- che i farmaci in fascia A sono i cosiddetti “salvavita” e per malattie croniche
- che l’uso di farmaci generici, in sostituzione di quelli brevettati, comporta un deciso 

risparmio per il Servizio Sanitario Nazionale
- le difficoltà incontrate in questi anni perché si affermasse l’uso dei farmaci generici

La sottoscritta chiede

- se la Giunta è a conoscenza di questo problema che tocca tanti cittadini modenesi
- se corrisponde al vero che questo grave fatto ha la sua origine in una legge del maggio 2010 

che prevedeva di ottenere un risparmio di 600 milioni di euro dalla revisione dei rimborsi 
alle Regioni specificatamente per la spesa per farmaci generici e prevedeva inoltre che 
l’eventuale differenza fra il prezzo del farmaco e il rimborso fosse proprio a carico 
dell’assistito

- quali passi intenda compiere la Giunta presso l’Assessore Regionale alla Sanità per evitare 
al più presto questo esborso iniquo da parte dei cittadini.
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